
第２回校名部会 議事概要（平成 28年 3月 29日開催） 

 

【木之本 PTAから報告】 

・PTA会員を対象にアンケートを実施し、意見の多かった順に校名案を３案提案したい。 

①明桜（めいおう）小学校 

②さくら小学校 

③木之本徹明小学校または徹明木之本小学校 

 

【徹明 PTAから報告】 

・具体的な校名案を求める形ではないが、PTA会員を対象にアンケートを実施した。 

◎徹明を残して欲しい。 ７名 

◎新しい校名が良い。 2名 

◎統合が２年遅れており、更に支障が起きることがないよう、統合を進めてほしい。 １名 

 

【校名に「徹明」を入れることについて協議】 

・徹明地域の校名に対する思いを受け、さらに学校は木ノ本町に所在することになるから、徹

明木之本小学校、木之本徹明小学校が良いのではないか。 

 ⇒徹明も木之本も歴史があり、思い入れもあることから、理解もできる。 

・木之本 PTA は部会の経緯を説明し、アンケートを実施した。そのうえで、徹明木之本小学

校という案も出てきており、校名の中に「徹明」を入れることを理解される方もいることが

分かった。 

・学校が無くなることに対する徹明の喪失感を考えるなかで、校名の中に「徹明」を入れ、地

域の皆さんに前向きに統合校に関わっていただけたらと思っている。 

・子供たちのために統合をするということが一番である。木之本は通学校が変わらないという

メリットを受けられることを理解し、考えたい。 

・意見が様々出たが、このような場合、どのように方針を決定していくのか。 

（事務局説明） 

◎協議で合意するのが一番だが、採決もあり得る。 

◎しかし、現状、校名部会の委員人数が徹明と木之本で異なっているので、例えば、各自

治会、PTA、学校それぞれ６団体が、この場で意見を取りまとめていただき、各団体 1

票とし、計 6票で採決を取るという方法もある。 

・採決を取るまでもなく、「徹明」を入れることには総意として賛成ではないだろうか。 

・校名の中に「徹明」を入れることについて各団体で確認するためにも、事務局説明の方法で

採決はしておいたほうがよいと思う。 

 ⇒各団体１票、計６票で採決を取ることに決定。 

 

 

 

 

 

 

【徹明を入れた校名の決定手順について】 

・徹明地区３案、木之本地区３案を持ち寄って、次回検討してはどうか。⇒異議なし。 

 

 

校名の中に「徹明」を入れることを

決定。 

次回部会までに、 
徹明・木之本地区（自治会、PTA、学校）でそれぞれ３案ずつ、 
校名の中に「徹明」を入れた案を考えることに決定。 

徹明を入れることに賛成「○印」 ５票 

棄権、部会一任     白紙  １票  

 

 

採決結果 


